

Communiqué de presse

Cela fait un an que le massacre de Gaza a eu lieu, alors que les dirigeants musulmans restent en position d'observateurs. En vérité, la seule et unique solution est le Khilafah !

Le massacre de Gaza a atteint son premier anniversaire depuis l'opération du déluge d'Al-Aqsa, le 7 octobre 2023. Depuis lors, le massacre incessant des Palestiniens par les forces juives s'est poursuivi sans relâche, marqué par des actes de violence inhumains et une dévastation étendue de la Terre Bénie. Cette destruction n'a épargné ni les animaux, ni les plantes, ni les pierres, ni les arbres. Malgré le massacre en cours, les Juifs n'ont ni gagné ni réussi à atteindre leurs objectifs à Gaza. S'ils avaient vraiment été victorieux, ils auraient cessé leurs attaques et proclamé leur victoire au monde entier. Au lieu de cela, leurs bombardements incessants, aériens et terrestres, indiquent clairement que leur mission n'a pas été accomplie. Par la volonté d'Allah, la résilience des musulmans de Palestine perdure, reflétant leur foi inébranlable en Allah (swt).

La terreur infligée par les Juifs à Gaza est plus horrible que les bombardements atomiques d'Hiroshima et de Nagasaki par les États-Unis. Cependant, un scénario encore plus grave est celui des dirigeants musulmans qui restent silencieux, assistant à ces atrocités de près ou de loin. Ils assistent à la mort de leurs concitoyens musulmans, à l'occupation de leurs terres, à la destruction de leurs mosquées et à la profanation des terres d'Isra' et de Mi'raj, alors qu'ils sont tout à fait capables d'arrêter ces atrocités en un clin d'œil, mais ils choisissent de se contenter d'être de simples observateurs. Pire encore, certains d'entre eux continuent d'apporter leur soutien à l'entité juive et aux États-Unis, permettant ainsi la poursuite de ces actes de terrorisme et de destruction. Quelle œuvre diabolique !

La soif de sang des Israéliens ne s'arrête pas à la Palestine. Les agresseurs impitoyables ont maintenant tourné leur regard vers le Liban, y faisant couler le sang comme ils le font en Palestine. Pourtant, les dirigeants musulmans, y compris ceux du Liban, restent silencieux. L'Iran, dont l'allié au Liban a été attaqué, a cherché à montrer son héroïsme en lançant des missiles sur « Israël » pour tenter d'infliger des « blessures » mineures à l'entité criminelle. Cet acte visait à donner l'impression que l'Iran répondait à l'agression juive. Cependant, l'Iran a rapidement interrompu ses actions, rassurant le monde que sa réponse était conforme au droit international - des lois établies par ses ennemis ! Telle est l'étendue des « représailles » de l'Iran contre un ennemi qui a coûté la vie à nombre de ses dirigeants.

La trahison des dirigeants musulmans à l'égard de la Palestine est flagrante et profonde, non seulement au cours de cette année, mais depuis le tout début de l'occupation, et même avant. Cette trahison ne se limite pas à un seul dirigeant, mais s'étend à tous, passés et présents. C'est à cause de leur trahison que la Palestine est tombée entre les mains des sionistes et que la Terre Bénie est toujours occupée à ce jour. **Les Musulmans** ont connu une longue liste de dirigeants dans différents pays, mais aucun d'entre eux n'a véritablement tenté de libérer la Palestine. Les plus éminents d'entre eux sont ceux qui prononcent les meilleurs discours rhétoriques, tentant de tromper leur peuple en lui faisant croire qu'ils sont les champions de la libération de la Palestine.

La vérité est qu'il n'y a jamais eu un seul dirigeant qui cherche véritablement à mettre fin au sionisme et à libérer la Palestine. Aujourd'hui, nous constatons que le nombre de morts dépasse les 40 000 Palestiniens, et que d'innombrables autres sont blessés et déplacés. Nous assistons à la destruction de maisons, de mosquées et de bâtiments par divers types de bombes. Nous sommes témoins de l'immense souffrance du peuple palestinien. Pourtant, malgré tout cela, les cœurs des dirigeants musulmans ne s'ouvrent pas, même légèrement, à l'annonce du Jihad contre l'entité criminelle. Le mot « Jihad » semble avoir disparu de leur vocabulaire, et leur cœur semble s'être éteint. S'ils aspiraient vraiment à récupérer la Palestine pour les musulmans, ils auraient préparé et mobilisé leurs armées pour cette cause. Cependant, cette action ne s'est pas concrétisée. Cette vérité nous a déjà été révélée par Allah (swt) : **« Et s'ils avaient voulu partir (au combat), ils lui auraient fait des préparatifs. Mais leur départ répugna à Allah; Il les a rendus paresseux. Et il leur fut dit: « Restez avec ceux qui restent ».** » [At-Tawba 9 : 46].

C'est pourquoi, Ô Musulmans, face au silence de tous les dirigeants et de leurs forces militaires, nous affirmons que la seule solution pour la libération de toute la Terre Bénie de Palestine réside dans l'établissement du Khilafah (Califat). Hizb ut Tahrir vous appelle sincèrement et inlassablement à participer à ce travail noble et urgent. Vous avez le choix entre rester silencieux, continuer à soutenir vos dirigeants, ou vous joindre au Hizb ut Tahrir dans notre travail pour restaurer le Califat bien guidé sur la base de la méthode de la Prophétie.

Quant à vous, Ô armées musulmanes, vous pouvez choisir de rester fidèles à vos dirigeants trompeurs ou de vous lever et de les renverser de leurs trônes confortables et d'accorder votre Nousra (soutien matériel) au Hizb ut Tahrir pour établir le Khilafah. Une fois établi, le Khalifah (Calife) vous mobilisera rapidement pour la Palestine, sans délai, Insha Allah. Lorsque vous partez pour le Jihad dans Sa cause, la victoire est déjà garantie, non pas par le Hizb ut-Tahrir ni par le futur calife qui vous dirigera, mais par le Seigneur de tous les mondes Lui-même : **« Combattez-les donc et Allah les punira de vos mains, les couvrira de honte, vous aidera à les vaincre et apaisera les cœurs des croyants. »** [At-Tawbah 9 : 14].

Alors, qu'attendez-vous, Ô armées musulmanes ? Qu'est-ce qui vous inquiète ? Que voulez-vous de plus ? Saad ibn Muadh a déjà mérité son honneur en accordant la Nousra au Messenger d'Allah (saw), un acte crucial qui a conduit à l'établissement de l'État islamique à Médine, permettant à la religion d'Allah (swt) d'être mise en œuvre dans son intégralité, à la fois à un niveau interne et externe, et conduisant au triomphe de l'Islam à travers le monde. Nous prions avec ferveur pour qu'un nouveau Saad ibn Muadh se lève parmi les armées musulmanes à notre époque, qui, par sa Nousra, contribuera à restaurer le califat bien guidé sur la base de la méthode de la prophétie et à rétablir la domination islamique dans le monde.

Abdul Hakim Othman

**Porte-parole officiel du Hizb ut Tahrir
en Malaisie**